

BREVES

FOTO: SOYANTOFAGASTA



MULTA LA IMPUSO SERNAC.

Multan a Latam por infracción ocurrida en aeropuerto Sabella

● La Corte de Apelaciones de Antofagasta ratificó la sanción aplicada a la aerolínea Latam luego de una fiscalización realizada por el Sernac en el aeropuerto Andrés Sabella, donde se constataron incumplimientos. La fiscalización se realizó en febrero de 2023 en los counters de atención de la aerolínea. En esa instancia, funcionarios verificaron que la empresa no cumplía con deberes de información exigidos. En específico, se detectó que Latam no mantenía visible la identificación del jefe o encargado del local. Asimismo, se constató la ausencia de folletería informativa sobre los derechos de las y los pasajeros. De esta forma, la aerolínea fue condenada al pago de una multa de 100 Unidades Tributarias Mensuales (UTM), equivalente a más de 6 millones de pesos. *